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平成２４年度第３回理事会 議事録 

 

日 時 平成２４年６月２４日（日） 

場 所 千葉県総合スポーツセンター陸上競技場 会議室 

出席数 ３３名 

開 会 午後３時３０分 

 

１ 会長挨拶（藤原副会長） 

 

大岩会長は所用のため欠席する。本年はオリンピックが開催される。本県からは大利，

高瀬，新谷の３選手が出場する。昨日と本日は千葉県選手権が開催され、順調に運営され

ている。残念ながら参加者が少なく低調である。活発な競技会を開催できるよう協力をお

願いする。本日は時間に余裕もあるようなので，議事以外にも意見交換等をお願いしたい。 

 

２ 議事 

 

 報告事項 

 

（１）（公財）千葉県体育協会評議員会について（立澤評議員） 

資料に基づき説明 ※配付資料参照 詳細は回覧資料にて確認 

（質問）体育協会ポロシャツの購入はどうなっているか？（髙木理事長） 

希望者に販売する。陸協としても協力する。（立澤評議員） 

地域の体育協会には販売の連絡がきている。（塩谷理事） 

 

（２）２０１２国際千葉駅伝について（髙木理事長） 

４月に予算が決定し、開催に向け準備が始まっている。本年度は新しいイベントを検

討中である。７月１１日の組織委員会開催から正式に活動する。 

 

（３）各専門委員会より 

(1)総務委員会（市東総務委員長） 

千葉陸協だよりを発行した。トラック，ロードシーズンの入れ替えの時期に次号を発

行し，年間２回の発行を予定している。 

※配付資料参照 

(2)競技運営委員会（立澤委員長） 

第４９回千葉県中学校３支部対抗陸上競技大会要項について，提出期日外であるが特

例として認めた。事後承諾となり申し訳ない。 

(3)高体連（木内委員長） 

関東大会結果報告 ※配付資料参照 

男子は力があるが，ここ数年の傾向として女子の底上げが必要である。 

(4)小中体連（舟橋委員長） 

全中大会に向け、全国委員長の視察及び打合会を６月２２日（金）～２３日（土）に

実施した。 

 

（４）その他 

特になし 
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３ その他 

（１）理事長より連絡（髙木理事長） 

・アクアラインマラソン 

審判予備調査書を発送した。７月５日のコース下見後，主任等の審判編成を始める。 

・オリンピック出場者への餞別 

千葉陸上競技協会として餞別金を贈る。 

・クラブ対抗及び小学生大会 

別日程としたため，クラブ対抗参加者が少ないことが予想される。 

・第２陸上競技場写真判定装置購入について 

故障のため使用できない。８月の理事会に提案できるよう検討する。 

（２）総務委員長より連絡（市東総務委員長） 

・登録に当たっての注意事項 

審判資格の記載を確実に行ってほしい。個人の住所は個別に記載してほしい。 

（３）意見交換 

・表彰式には理事も出席するのがよい。（塩谷理事） 

上位大会では理事は参列している。次回から依頼する。（髙木理事長） 

・アスリート紹介では実力のある選手や，様々な経歴を持っている選手を取り上げた

方がよい。（岸本理事） 

 

  閉会挨拶 下地副会長 

 

午後４時０３分閉会（閉会時 ３７名） 


